



Monreal llama a formar nuevos liderazgos ante la reconfiguración del orden global

Advirtió que las tensiones geopolíticas y económicas discutidas en el Foro de Davos obligan a preparar a nuevas generaciones con visión legislativa y de Estado



Ricardo Monreal. | Foto: Cuartoscuro.com

El diputado **Ricardo Monreal Ávila** afirmó que México debe formar nuevos liderazgos con preparación legislativa, visión de Estado y comprensión del entorno global, ante un momento político inédito marcado tanto por transformaciones internas como por la reconfiguración del orden internacional.

Como coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Monreal Ávila sostuvo que el país enfrenta desafíos complejos que obligan a preparar a las nuevas generaciones para asumir responsabilidades públicas, particularmente en el ámbito legislativo, donde se toman decisiones que inciden directamente en el rumbo nacional.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que México vive una etapa histórica en el ámbito interno con la presidencia de Claudia Sheinbaum Pardo, la primera mujer en encabezar el Ejecutivo federal en más de 200 años.

Indicó que, en la etapa contemporánea del país, no se habían presentado desafíos de la magnitud de los que actualmente enfrenta el gobierno federal.

En el plano internacional, advirtió que el contexto global atraviesa una fase de reconfiguración del orden político y económico, con tensiones comerciales y geopolíticas que impactan directamente a México. Señaló que el país se encuentra ante un momento clave por la próxima firma del Tratado de Libre Comercio, prevista para junio, en un entorno marcado por presiones externas y amenazas arancelarias.

Monreal Ávila también se refirió a los posicionamientos expresados en el Foro Económico Mundial de Davos, particularmente a la advertencia del primer ministro de Canadá, Mark Carney, sobre los riesgos de gobernar la economía y la política global bajo una lógica de hegemonías que subordinan los tratados y el derecho internacional al poder económico, militar o político, lo que, dijo, incrementa la inestabilidad mundial.

Subrayó que la formación legislativa de jóvenes resulta indispensable para fortalecer la vida pública, garantizar la continuidad institucional y asegurar que quienes asuman cargos públicos cuenten con preparación técnica y política para enfrentar los desafíos nacionales y globales que inciden en las decisiones del Estado mexicano.

Señaló que estos espacios de capacitación deben concebirse como ámbitos abiertos al intercambio de ideas, al debate y a la libre expresión, donde las y los participantes puedan formular

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
OVACIONES	0	25/01/2026	LEGISLATIVO	 CÁMARA DE DIPUTADOS LXVI LEGISLATURA SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL

preguntas, expresar desacuerdos y contrastar posturas sin restricciones ni sanciones, como parte del aprendizaje democrático y del ejercicio parlamentario.

Indicó que México requiere una renovación generacional en la política, al sostener que quienes actualmente ocupan responsabilidades públicas deben preparar el relevo con perfiles formados, informados y con conocimiento de las tareas legislativas y del funcionamiento institucional.

Monreal Ávila dijo finalmente que los programas de capacitación legislativa dirigidos a jóvenes forman parte de una estrategia permanente, orientada a construir cuadros con vocación de servicio público y a fortalecer, de manera sostenida, el trabajo del Poder Legislativo y la participación informada en la vida pública.

<https://ovaciones.com/monreal-llama-a-formar-nuevos-liderazgos-ante-la-reconfiguracion-del-orden-global/>